
②幼年分科会

■基調提案

「子どもの発達に即した実践を行うために ～専門家としての目を養う～ 」

子安崇夫（山口）

■実践提案

「５歳児のタグラグビー －めっちゃ嬉しい…めっちゃ悔しい！－」

茶谷知行（大阪・下瓦屋保育園）

■参加者の感想（大会速報「かもがわ」より）

・テレビで“スーパー幼稚園児”というような特集がたくさん見られるようになっています。目に

する度、子どもの中には凄い力が秘められているんだなぁと思う一方で、何でそこまでやる必要が

あるのか、何のためにやっているのか、少し疑問に感じる部分もあります。来年から保育士になろ

うと考えていますが、どういう子どもを育てたいのかをはっきりさせて、子どもと向き合っていけ

るようになりたいです。


